

Di u sait attendre sans impatience et agir sans précipitation ; il ne se laisse ni abattre par les échecs, ni exalter par les succès ; mais, soit qu'il travaille à sa propre sanctification, ou qu'il se dévoue au salut des autres, toujours il s'appuie sur une direction supérieure.

Le plus sûr moyen de réussir, c'est de seconder la grâce, et de joindre les bénédictions de la prière au génie de la charité.

## LES ELECTIONS

Pourquoi faut-il que l'exercice de ce droit qui devrait toujours se faire avec calme, avec dignité, comme il convient à l'accomplissement d'un acte sérieux, de grande conséquence, pourquoi faut-il que l'exercice de ce droit soit l'occasion de troubles, de désordres condamnables à tous égards.

Est-il nécessaire d'insister sur les actes de toutes natures dont les élections sont accompagnées, libations prolongées où l'homme perd à la fois sa raison et sa dignité ; offres d'argent cyniquement discutées et finalement acceptées au mépris de toute pudeur et de tout respect de soi-même ; chose plus triste encore, parjures audacieux, effrontément soutenus, malgré la gravité d'un tel acte que l'on sait être contraire à la loi de Dieu ? Voilà le triste spectacle qui se renouvelle à chaque élection, et cela malgré les avertissements autorisés et les recommandations pressantes de nos évêques et de notre clergé.

Mais, dira-t-on, où est le remède ?

Le remède, il est simple et d'une application facile. Que faut-il en effet pour faire disparaître ces abus ? Il suffit de la bonne volonté, de l'entente et du concours de quelques personnes, une centaine au plus. Et cette bonne volonté, cette entente et ce concours ne peuvent être refusés.

Il suffit que les candidats se concertent, s'accordent et décident entr'eux de mettre un terme à cette douloureuse situation.

Comment ! les candidats, dites vous. Oui, les candidats ; ne sont-ils pas en effet les premiers à affirmer hautement leur respect pour les lois dont ils aspirent à être les auteurs, pour la morale dont ils se disent les gardiens sévères, enfin pour la religion dont ils se proclament les énergiques défenseurs,